



Altas expectativas en el trabajo de Nerina Paz como Serviu Subrogante

RECONSTRUCCIÓN. *Diputado Ibáñez le pide empatía, mientras que alcaldesa Ripamonti espera coordinación con el municipio.*

Sebastián Mejías O.
sebastianmejias@mercuriovalpo.cl

La salida de Rodrigo Uribe como director regional del Serviu encendió las tensiones al interior del oficialismo, con el Frente Amplio celebrando la decisión tras meses de cuestionamientos y el Partido Socialista expresando su molestia al calificar la remoción como injusta.

Mientras el Gobierno intenta avanzar en el complejo proceso de reconstrucción tras los incendios de Villa Alemana, Quilpué y Viña del Mar, las expectativas se centran ahora en la gestión de la directora subrogante, Nerina Paz, quien asume de manera interina, a la espera de que un concurso público defina al encargado oficial del organismo.

Pese a sus reparos por la decisión de remover a uno de sus militantes y las críticas contundentes contra el Gobierno del presidente regional del PS, el diputado Nelson Venegas, desde el regional Aconcagua del partido esperan “que la persona que asuma los desafíos del Serviu de nuestra región tenga como objetivo único entregar soluciones habitacionales dignas y remedie le

déficit habitacional hoy existente”.

“Sea quien se ésta, contará con el apoyo irrestricto del Partido Socialista de Chile y de sus militantes, de la forma que nos hubiese gustado que fuera de parte de nuestros aliados en el Gobierno”, afirmaron.

SUBROGANTE Y CONCURSO

Por ahora, como subrogante en el cargo asumió Nerina Paz, quien ejercía como jefa del Departamento de Planes y Programas en la Secretaría Regional Ministerial del ministerio de Vivienda y Urbanismo en la región.

Para el diputado Diego Ibáñez, quien fue uno de los más férreos opositores a la gestión de Uribe, de lo que se trata es “que se elijan a las mejores personas”. “Es importante que sean personas ágiles en colaborar con agrupaciones damnificadas por el incendio para dar certeza que tengan la empatía suficiente”, subrayó.

Lo fundamental, a su juicio, es “que se den certezas prontamente para que a un año de la catástrofe no se haga esperar más a la gente”.

Una que cree “la remoción del director del Serviu en Valparaíso, Rodrigo Uribe, aun-

“Llegue quien llegue, estamos abiertos, tenemos datos, trabajamos con las comunidades de la mano todos los días”.

Macarena Ripamonti
Alcaldesa de Viña del Mar

“El ministerio debe garantizar que el nuevo director sea elegido mediante un concurso público transparente, asegurando competencias y compromiso, sin influencias políticas”.

Camila Flores
Diputada (RN)

que necesaria, llega tarde”, es la diputada RN, Camila Flores, para quien a casi un año del megaincendio, “el avance ha sido lento, reflejando desorganización y mala planificación”.

Pese a ello, tiene expectativas en la nueva autoridad y el proceso de concurso público



DIPUTADA FLORES ESPERA CONCURSO PÚBLICO SIN INFLUENCIAS POLÍTICAS PARA LLENAR EL CARGO.

para definir la nueva cabeza del Serviu a nivel regional. Según la parlamentaria, el “Ministerio de Vivienda debe garantizar que el nuevo director sea elegido mediante un concurso público transparente, asegurando competencias y compromiso, sin influencias políticas”.

TRABAJO CON EL MUNICIPIO

Consultada sobre sus aspiraciones en el proceso de reconstrucción tras este cambio en el liderazgo del Serviu Regional, la alcaldesa de Viña del Mar, Macarena Ripamonti, dejó claro “que como municipio va-

mos a seguir trabajando de manera obsesiva, directa, en silencio porque ese trabajo no se publicita”.

Sobre su opinión de la nueva autoridad que asume interinamente, la jefa comunal se centró en el trabajo particular que ha realizado el municipio, dando cuenta que “hemos mostrado resultados” y destacando que “lo importante es que siempre hemos estado a disposición”.

El mensaje que hay que dar, recalcó, es que “llegue quien llegue, estamos abiertos, tenemos datos, trabajamos con

las comunidades de la mano todos los días”.

En esa línea, valoró el trabajo que están realizando los equipos municipales en las zonas siniestradas, ya “que están todos los días con los vecinos y realmente están a disposición de poder ayudar”.

Por último, dejó un llamado a los equipos del Serviu regional: “Si quieren plegarse a nuestro trabajo o nos invitan a participar del de ustedes, por favor cuenten con nosotros, con nuestra energía, nuestra capacidad y todo lo que podamos hacer en conjunto”. **CS**